



Selon des informations provenant de la cathédrale, deux hommes armés non identifiés se sont emparés d'énormes sommes d'argent de la caisse de la cathédrale Notre-Dame des Victoires tôt ce matin à Yaoundé, la capitale politique du Cameroun.

Dans un communiqué rendu public quelques heures après l'incident, le service des communications de la cathédrale dit à environ 7h 20 min ce mardi matin, deux individus non identifiés entrent par effraction dans le bureau de la caissière de la cathédrale, Mme Nicaise Biloa, quelques minutes jusqu'à la fin de la messe de 6h.

Selon le communiqué, les individus sans scrupules lui ont attaché les mains et les pieds avant de disparaître avec une énorme somme d'argent dont le montant reste à déterminer.

Indiquant qu'aucun fidèle ni prêtre de la cathédrale n'a été directement touché par l'incident, l'archevêque de Yaoundé a condamné cet acte et a appelé les coupables à se repentir.

Les forces de sécurité et de défense qui ont été informées de la situation ont pris d'assaut les lieux et ouvert une enquête pour amener à réserver les deux bandits.